
  
  

             
         

          
     

             
        

           
          

           
   

  

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 22.2.2021 
Anfrage 

Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät/innen der Grünen Alter-
native Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 4.3.2021 nachstehende Anfrage: 

Bäume in der Felberstraße 
Der Bezirksvorsteher wird er-
sucht, die Aufklärung und Beant-
wortung folgender Fragen durch  
die MA42 zu veranlassen: 

1. Wie ist es erklärbar, dass sich  
entgegen der Antwort der 
MA42 vom 4.9. auf unsere am  
4.6. eingebrachte Anfrage am  
Mittelstreifen der Felberstra-
ße vor den Ortsnummern 2  
und 4 weiterhin nur ein Jung-
baum, aber drei Baumstümp-
fe befnden und die Frage, ob  
es nicht umgekehrt sein sollte,  
verneint wurde? 

2. Wären die drei Jungbäume, wenn sie da stünden, nur der Ersatz für die zuletzt 
gefällte Rosskastanie Nr. 2004 oder für alle drei Altbäume? 

3. Wieso wurde die Mittelallee bis ONr. 10 (rund ein Dutzend Bäume) im Herbst 
2020 (und auch seither) nicht (wie ebenda behauptet) vervollständigt? 

Begründung  
In Beantwortung unserer am 4.6.2020 gestellten Anfrage schrieb die MA42 am 
4.9.2020, es wäre eine 1:1-Nachpfanzung mit drei vitalen Jungbäumen erfolgt. 
Davon ist jedoch nichts zu erkennen. Unsere Anfrage vom 4.6.2020 und deren 
Beantwortung sind nachfolgend wiedergegeben. 

Catherina Schneider Katharina Schöll 
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